

Ressort: Entertainment

Dirigent Gergiev macht Obama für Erfolge des IS mitverantwortlich

München, 13.03.2015, 16:29 Uhr

GDN - Der künftige Chefdirigent der Münchner Philharmoniker, Valery Gergiev, hat scharfe Kritik an den USA geübt: US-Präsident Barack Obama sei für die Erfolge der Terrormiliz "Islamischer Staat" (IS) mitverantwortlich, sagte der russische Dirigent im Gespräch mit "NDR Kultur". "Es tut mir leid, wenn ich das sage, aber es ist nicht immer Russland, das die falschen Entscheidungen trifft. Das ist ein sehr ehrliches Bekenntnis von mir: Es ist vielleicht häufiger nicht Russland das Land, das ein falsches Urteil fällt."

Vor zwei Jahren habe sich Obama falsch entschieden, als er nicht, wie von Putin geraten, Syriens Präsidenten unterstützte. Es bestehe zwar keine Gefahr eines kalten Krieges. Gleichzeitig spüre er, dass die Stimmung sich abkühle. Aber das ist für den Dirigenten ein Problem der beiden Präsidenten: "Unglücklicherweise können der amerikanische und der russische Staatschef nicht gut zusammenarbeiten", so Gergiev. Er verteidigte im Gespräch mit "NDR Kultur" sein Verhältnis zu Russlands Präsident Wladimir Putin: "Was denken Sie, soll ich überall rumerzählen, dass wir einen schlechten Präsidenten haben? Ich denke, ich weiß viel besser darüber Bescheid, womit sich der Präsident beschäftigt als die meisten, die darüber reden." Er habe sich mit Putin beim letzten Treffen zum Beispiel über Kinderchöre unterhalten. "Wenn man heutzutage `Präsident Putin` sagt, ist jeder gleich erschrocken. Tatsache ist: Er nimmt sich Zeit und er hat Interesse an Kinderchören, an der Frage, wie die Erziehung ein System schafft, damit wir die Tradition nicht verlieren." Der designierte Chef der Münchner Philharmoniker kann sich einen neuen Konzertsaal in München durchaus vorstellen, sieht aber die Schwierigkeiten bei der Standortsuche und ist auch nicht gar so unzufrieden mit der jetzigen Lösung am Gasteig. "Für mich ist das kein schrecklicher Ort. Er ist herausfordernder, schwieriger als in Berlin, akustisch gesehen, aber ich habe einige Konzerte mit den Münchner Philharmonikern dort gegeben und einige mit dem Orchester des Mariinsky, und ich fühle mich nicht schlecht damit. Ich hab nicht das Gefühl, dass ich da etwas schrecklich Falsches getan habe."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-51290/dirigent-gergiev-macht-obama-fuer-erfolge-des-is-mitverantwortlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com